

ABSTRAK

Aci Ancasi A.Ginting. Kontribusi Aktivitas Karang Taruna Arih Ersada II Dalam Rangka Mengantisipasi Terjadinya Kenakalan Remaja Di Desa Namo Pecawir Tuntungan II Kecamatan Pancur Batu. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2016.

Masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana kontribusi aktivitas Karang Taruna Arih Ersada II dalam mengantisipasi terjadinya kenakalan remaja di Dusun III Namo Pecawir Desa Tuntungan-II Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang. Penelitian bertujuan untuk mengetahui aktivitas Karang Taruna Arih Ersada II dalam mengantisipasi terjadinya kenakalan remaja di Dusun III Namo Pecawir Tuntungan-II Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi sebanyak 98 anggota karang taruna. Sampel dalam penelitian ini diambil dari anggota karang taruna yang aktif yakni sebanyak 42 anggota karang taruna arih ersada II di Namo Pecawir Tuntungan-II Kecamatan Pancur Batu. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Teknik analisis data menggunakan rumus persentase $P = \frac{F}{N} \times 100\%$.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa indikator dalam bidang kesekretariatan rata-rata 21,5, hal ini berarti remaja/anggota karang taruna melakukan aktivitas bidang kesekretariatan sebanyak 51,2%. Indikator pengabdian kepada masyarakat rata-rata 23, hal ini berarti remaja/anggota karang taruna melakukan aktivitas pengabdian kepada masyarakat sebanyak 54,8%. Indikator pendidikan dan pelatihan rata-rata 23,5, hal ini berarti remaja/anggota karang taruna melakukan aktivitas pendidikan dan pelatihan sebanyak 56%. Indikator bidang pemuda/olahraga rata-rata 26, hal ini berarti remaja/anggota karang taruna melakukan aktivitas pemuda/olahraga sebanyak 61,9%. Indikator bidang seni budaya rata-rata 22,6, hal ini berarti anggota/remaja karang taruna melakukan aktivitas bidang seni budaya sebanyak 53,8%.

Jadi dapat disimpulkan bahwa kontribusi aktivitas karang taruna arih ersada II dalam mengantisipasi terjadinya kenakalan remaja di Desa Namo Pecawir Tuntungan-II Kecamatan Pancur Batu Kabupaten Deli Serdang adalah cukup baik, dikarenakan setengah dari jumlah remaja/anggota karang taruna telah melakukan aktivitas yang ada di dalam karang taruna arih ersada II Namo Pecawir.